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«Parcheggio sulla strada parco»: il Comune freddo

 LE SPINE DELL’ESTATE.
 MONTESILVANO Parcheggio sì, parcheggio no? Il dubbio amletico riguarda la possibilità di
parcheggiare con la propria vettura sul tratto di strada parco che incide sul territorio di Montesilvano. Lo
chiedono i tanti automobilisti, che una volta sulla riviera, si mettono alla disperata ricerca di un parcheggio,
ma lo chiede con una nota ufficiale anche il Sindacato balneatori Confcommercio. Il presidente
dell’associazione Riccardo Padovano ha inviato una nota ufficiale al sindaco Francesco Maragno perché si
esprima favorevolmente sulla richiesta. «La carenza di parcheggi - si legge nella nota - rischia di
scoraggiare le tante famiglie che hanno scelto di venire sul litorale di Montesilvano,ma che trovano non
poche difficoltà a parcheggiare la propria vettura. Consentire il parcheggio, oltre che sulla riviera anche
sulla strada parco, rappresenterebbe una vera valvola di sfogo, sarebbe insomma una salvezza per le
mamme che con tanto di bambini armati di palette, secchielli e gonfiabili, vorrebbero parcheggiare non
lontane dall’arenile». A sostegno della richiesta il Sib-Confcommercio ricorda che Pescara ha votato in
consiglio comunale una mozione a favore del parcheggio sulla strada parco per la stagione in corso. Se
anche Montesilvano accettasse, consentendo quanto permesso ai bagnanti pescaresi, si creerebbe un'unica
linea di parcheggi, in attesa che dalla prossima stagione venga attivata la filovia. Fin qui il Sib-
Conommercio. E l’amministrazione di Montesilvano cosa risponde? L’assessore Paolo Cilli si esprime con
un diplomatico ni. «La strada parco - informa - non è attualmente nella disponibilità del Comune di
Montesilvano. Viale della Libertà (così è stata denominata la strada parco) è infatti ora a disposizione della
Gtm, al fine di proseguire nei lavori relativi alla realizzazione della filovia. Per questi motivi, ad oggi, la
nostra amministrazione non può prendere decisioni in merito all’autorizzazione di parcheggiare lungo la
strada parco. Nelmomento in cui il tratto tornerà nella nostra disponibilità, l’amministrazione analizzerà la
situazione con attenzione, valutando di estendere anche su questa arteria la possibilità di lasciare le auto in
sosta». Come dire: per ora non se ne fa niente. L’opinione pubblica si è subito divisa: c’è che vede di buon
occhio la possibilità del parcheggio-auto sulla strada parco fino ad oggi chiusa al traffico e chi invece si
dichiara contrario, in quanto la strada parco è nata per il filobus e tale deve rimanere.
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